



# México: el impacto de la reforma pensional en la campaña presidencial



**A poco más de un mes para las elecciones, el tema toma relevancia en el debate político y social del país norteamericano. En otro orden, el Gobierno de Argentina realizará una auditoría sobre las leyes de reparación patrimonial para las víctimas del terrorismo de Estado.**

La Cámara de Senadores aprobó crear el Fondo de Pensiones del Bienestar con un capital semilla de 40.000 millones de pesos (más de 2.350 millones de dólares).

El monto surge de los ahorros de los trabajadores mayores de 70 años en los fondos de retiro que no reclamen sus recursos antes de esa edad.

El dictamen ya contaba con la aprobación de la Cámara de Diputados, por lo que fue remitido al Ejecutivo federal para su promulgación.